

Vicente Fox et Felipe Calderon accusés de crimes de lèse humanité au Mexique



Mexico, 3 mai, (RHC).- Le bureau du Défenseur des Droits de l'Homme d'Oaxaca, un État du sud-ouest du Mexique, a formellement accusé les ex-présidents Vicente Fox et Felipe Calderón de crimes de lèse humanité.

Le dossier comprend des cas de répression contre plusieurs organisations sociales, de disparitions de force, d'exécutions extrajudiciaires, de tortures et d'arrestations arbitraires et il a été déposé devant la Cour pénale internationale de La Haye.



Radio Habana Cuba